
■ローターアクトクラブ　キム・ナムス
　鹿児島中央ローターアクトで幹事
を務めさせて頂いているキム・ナム
スと申します。
　私は今年で３０歳となり、ロー
ターアクトの定款に従い、卒業する
ことになりました。
　心惜しい気持ちでいっぱいです！
　寂しい気持ちが１割、感謝の気持ちが９割を占め
ております。
　甚だ僭越ではございますが、貴重な紙面のお借り
し、皆まさにお礼を申し上げたいと存じます。
　私の無礼さをお許しください。

　私は今年で鹿児島に来て７年目
となりますが、その中でローター
アクト歴が４年半を占めており、

ローターアクトと共に鹿児島で生活してきたと言っ
ても過言ではありません。
　私がローターアクトクラブに入会した時に、肝に
銘じた言葉がございます。
　「ロータリアンの爪の垢を煎じて飲もう！」
　まだまだ未熟な小生ではございますが、鹿児島中
央ロータリークラブ及び鹿児島中央ローターアクト
クラブの方々のおかげさまで、日本に馴染み、鹿児
島に馴染み、成長する原動力となりました。本当に
ありがとうございます。
　私は街を歩くときも、友達と遊ぶときも、スー
パーで買物をするときも、ローターアクトクラブの
メンバーとして、鹿児島中央ロータリークラブの諸
先輩方にご迷惑をかけなくないという意識ももと、
行動して参りました。
　もちろん、ご指示を受けたことではありません。
　これは、あくまでもローターアクトクラブの活動
をするにつれて、自然に身につけられた習慣であ

青少年奉仕フォーラム「ローターアクトクラブの卒業に際して」青少年奉仕フォーラム「ローターアクトクラブの卒業に際して」

会  長  の  時  間 丸山　　修

　先週はロータリーの大事な行事が
二つ続けてありました。
　先ず話は、前後しますが、２０１７
～２０１８年度地区研修・協議会に
出席された皆様お疲れ様でございま
した。
　押川ガバナーエレクトの方針がはっきりと打ち出
され、クラブアセンブリーの完備に向けて勢いがつ
くことと思います。
　当クラブへのガバナー公式訪問日程が８月７日
（月）に決定しました。逆算しますとガバナー事務所
への書類の提出期限が３週間前となっていますので、
７月１７日までにすべての書類を青﨑会長とも協力
して、遅延なく送付したいと思っております。川路
会員及び事務局には多大な負担をお掛けしますが宜
しくお願いします。そのためには会長を始め原稿提
出早めにお願いします。
　５月１０日、１１日那覇西ロータリークラブ創立
５５周年記念式典、及び祝賀会に出席して来ました。
　会場は那覇西ＲＣの例会場ＡＮＡクラウンプラザ
ホテル沖縄ハーバービューです。総数１６０名程の
出席者数でした。
　当クラブ出席者は、沖縄担当本坊交流副委員長、

青﨑会長エレクト、宮脇交流委員長、松元次年度交
流委員長、娘さん、前迫パスト会長、そして私の７
人でした。鹿児島那覇間の空路は１日２往復で便利
とは言えません。ちなみに東京便は１５往復あるそ
うです。１１の沖縄分区のクラブが東京都の国際ロー
タリー第２５８０地区に含まれているのは、距離的
には遠いけれども、ある意味自然な事かなと思いま
す。ちなみに那覇西ＲＣからは３人のパストガバナー
を輩出しているとのことで、５５年の歴史の中でしっ
かりと地に足を付けて活動してきたクラブだと感心
する事でした。
　日本で初めてロータリークラブが出来たのは皆さ
んご存知の通り東京ＲＣです。１９２０年のことで
した。米山梅吉さんと福島喜三次の出会いにより誕
生したそうです。もうすぐ１００周年を迎えること
になります。
　当時の東京ＲＣは財界の大物が多数会員として名
を連ねていましたが、定期的に例会を開催すること
もなく、出席率も悪かったそうです。
　１９２３年、関東大震災が起こり東京は大変な被
害を受けましたが、国際ロータリーから思いもよら
ぬ多額の見舞金が贈られ、これをきっかけに一念発
起、活動が活発になったと言われています。
　本日は以上と致します。
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り、価値観でございます。
　常にこの意識を忘れないことだけでも非常に役に
立ちました。
　あと１か月余りでローターアクトクラブのＯＢに
なる私から、今後、ローターアクトクラブの会員並
びに、入会される後輩たちにこの言葉をお伝えした
いと存じます。
　「先輩を尊重し、同世代と切磋琢磨し、自分を磨
く。」
　これぞローターアクトクラブがもたらすメリット
です。
　結びとなりますが、鹿児島中央ロータリークラブ
の方々のご厚情に深謝するとともに、今後もロー
ターアクトクラブに対して、何卒変わらぬご厚誼を

お願い申し上げます。
　そして、皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたしま
す。

レディースデー例会　MBCアナウンサー　岩崎　弘志様
～私のアナウンサー稼業は「てゲてゲ」～
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5月15日のスマイル  小計 41,505円　2016～2017年度　累計904,789円

●上野　欣一君／三島君、先日は午前６時よりのメー
クアップありがとうございます。ポイント５倍です。
後輩を連れて私もメークアップです。
●蓑田　達志君／東ロータリーより参りました。よろ
しくお願い致します。
●丸山　修君・吉田　健朗君／本日の青少年フォーラ
ムでは鹿児島中央ローターアクトキム君より活動報
告いただきます。ありがとうございます。
●海江田　順三郎君／一昨日と昨日、宮崎市で開催さ
れました地区研修、協議会に往復共小福田さんの愛車
に便乗させて頂きましたので、御礼のスマイルを致し
ます。
●椨　茂吉君／土日は宮崎にて地区研修会があり出
席して参りました。行きは小福田様の車に便乗させて
貰い帰りはバスにて酒盛りしながら帰って来ました。
少人数で炉辺会合みたいな会話がとても有意義でし
た。
●濵薗　義弘君／結婚祝い、ありがとうございます。
５２年になります。助けあって前向きにむかっていき
ます。
●小原　正信君／結婚記念日祝い感謝。夫婦から友達
関係となり、今では単なる同居人ですが、介護関係に
なるまで、頑張ります。
●本坊　修君／先日の那覇西ロータリーの記念式典
に多数の方々が参加頂き有難うございました。
●尾辻　章宣君／久しぶりのスマイルです。誕生日お
祝いと結婚記念日お祝い有難うございます。５月１３日
で６０台最後の年６９歳になりました。来年は早古希

を迎えます。５月２０日で結婚４０年目に入ります。
今まで無事にこれたのもひとえに家内のお陰です。こ
の言葉家内に届いているかな？おそらく涙を流して
いるのでは、と勝手に解釈しています。
●竹添　寛君／４月２７日、ホテルグランセレッソ鹿
児島が無事オープン致しました。開業に際し、会員有
志をはじめ多くの方から花を頂き深く感謝いたしま
す。また、４月１９日には、レストラン「薩摩彩膳きず
な」の試食会にも多くの会員に出席頂き、貴重なご意
見等頂きました。５月８日よりレストラン薩摩彩膳き
ずな、BAR津貫もオープン致しました。皆様方のご意
見を参考に、今後地域一番店を目指して、邁進する所
存ですので今後ともご愛顧賜りますようお願い致し
ます。尚、本日も今から出張の為途中退席します。申し
訳ありません。
●青﨑　彰君／結婚お祝い有難うございます。昨日忘
れてはいけない結婚記念日の話をしたら、私は明日

（１６日）から旅行に行きますので、記念日のことは
思ってもいませんでしたとの返事についにアイソを
つかされたかと覚悟しました。
●青少年委員会／先週５月８日月曜日青少年委員会
主催でのラウンドテーブル『ごはんのじかん』にて行
われました。１２名の参加を頂きました。参加者より
スマイル致します。丸山・吉田・丸元・森園・尾辻・橋元・
宮脇・池脇・高岡・川路・是枝・稲留　各会員です。本来
ラウンドテーブルは新入会員３年未満会員とベテラ
ン会員との交流の場であります。今後とも新入会員

（親睦委員）の皆様のご参加を希望します。宜しくお願
い致します。
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ロータリーソング：「我等の生業」
職業宣言唱和：３・４
ゲスト紹介：フォーラムゲスト＝RAC会員　金　ナムス君
ビジター紹介：鹿児島東ＲＣ　上野　欣一君
　　　　　　　　　　　　　　蓑田　達志君
会長挨拶：会長　丸山　修君
理事補填報告：会長エレクト　青﨑　彰君
※クラブ細則第３条第４節　役員エレクトまたは理事エレクトの
地位に生じた欠員は、残りの被選理事会のメンバーの決定によっ
て補填すべきものとする。
結婚記念日お祝い：小原　正信君（４日）青﨑　彰君（16日）
　　　　　　　　　尾辻　章宣君（20日）新納　薫君（27日）
　　　　　　　　　濵薗　義弘君（28日）肥田木　康正君（31日）
会務報告：幹事　吉田　健朗君
１）本日の配布　①ロータリーの友　５月号　　　 
　　　　　　　　②ピアニストプロフィール（堀之内　夏菜子様）
２）掲示板　①４月度試算表　　

３）次週　5/22（月）例会プログラム
　　・クラブ協議会・100％出席例会
出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
委員会報告：広報雑誌ＩＴ委員会⇒友の見どころ
３分間情報：鹿児島東ＲＣ「チャリティーパーティーのＰＲ」
青少年奉仕フォーラム
青少年委員会委員長＝高岡　和也君
RAC会員＝金　ナムス君
テーマ「鹿児島中央ローターアクトクラブの一年間の活動報告」

第1854回例会
前々回（4月24日）の補正
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